



QUAND SPORT ET ART SE RENCONTRENT

Projet porté par le Conseil des jeunes du FCM INGRE

Réalisation d'une fresque sur l'un des murs du gymnase Coubertin.

Objectif : personnaliser et d'embellir cet espace

Démarche : associer trois jeunes licenciés de 14 à 17 ans de chaque discipline sportive de la villeà un projet d'artiste. Cette oeuvre murale pourrait avoir comme point de départ la mise en évidence des sports pratiqués à Ingré .

Un lieu d'affichage extérieur réservé uniquement à recevoir des expositions artistiques de photos ou autres supports réalisés par les clubs de sport ingréen sur leurs activités ou événements pourrait être inclus dans ce projet.

Avec les remerciements anticipés de Charline , Lola,Carla,Enzo, Fayçal Florian ,Adem ,Anès, Chris (membres du conseil des jeunes du FCM INGRE)

2 photos seront jointes au dossier